

BAB 6

SIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini penulis akan memberikan kesimpulan dan saran atas penelitian yang telah dilakukan. Dimana penulis berharap kesimpulan dan saran ini dapat digunakan sebagai pertimbangan bagi kelangsungan dan perkembangan perusahaan PT. Kimia Farma Tbk. Yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia di tahun-tahun selanjutnya.

6.1 Simpulan

Economic Value Added (EVA) adalah alat untuk mengukur apakah pada suatu perusahaan ada nilai tambah ekonomis yang tercipta. Berdasarkan pengolahan data yang telah diolah pada bab 5, menunjukkan nilai EVA lebih dari nol atau artinya positif yang menunjukkan ada nilai ekonomisnya. Pada tahun 2013 menunjukkan nilai 14.454.595.399, kemudian pada tahun 2014 naik menjadi 42.342.609.758, tetapi pada tahun 2015 turun menjadi 38.401.566.714. Hal itu disebabkan karena beban pajak yang lebih besar dari tahun-tahun sebelumnya. Meskipun mengalami penurunan, perusahaan telah berhasil menciptakan nilai tambah ekonomis sehingga semakin besar nilai EVA maka harapan pemilik dana terutama pemegang saham semakin terpenuhi yaitu memperoleh pengembalian investasi yang sama atau bahkan lebih.

6.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka saran yang dapat diberikan pada PT. Kimia Farma Tbk. adalah sebagai berikut :

1. Penulis berharap manajemen PT. Kimia Farma Tbk hendaknya mempertahankan prestasi yang sudah dicapai, karena dari hasil analisi yang dilakukan penulis menunjukkan hasil yang baik, dan lebih meningkatkan kinerja perusahaan agar dapat mempertahankan hasil yang sudah dicapai atau mengembangkan kembali perusahaan, sehingga mendapatkan hasil yang maksimal dan meningkat di tahun-tahun berikutnya.
2. Bagi perusahaan go public maupun belum, EVA dapat dijadikan sebagai alat ukur prestasi manajemen dan menjadikan sebagai pedoman dalam menjalankan perusahaan, karena konsep EVA tidak hanya sekedar perhitungan tetapi dapat dijadikan pendanaan bagi para manajer perusahaan untuk memperhatikan harapan-harapan investor maupun kreditor dan mendorong pihak manajemen untuk meningkatkan nilai perusahaan dalam jangka panjang.